

ABSTRAK

Nama: Akhmad Soban, Nim: 133300382 judul skripsi **Penggunaan Teknologi Ponsel di Kalangan Santri Salafi** (Di Pondok Pesantren *Tahfidz* dan *Tilawah Murotilil Qur'an* Kubang Apu Masjid Serang-Banten) : Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah, Tahun 2018/1439 H.

Ponsel merupakan sebuah perangkat telekounikasi elektronik yang mempunyai kemampuan dasar secara konvesional yang mudah di bawa dan tida perlu di sambungkan dengan jaringan telepon yang menhgunakan kabel. Ponsel telah menjadi peralatan komunikasi, sangat penting dan mudah, baik pengganti (*hardware*) berupa pesawat telepon maupu pengganti lunak (*software*) berupa chip dan pulsa.

Dalam kaitan itulah, maka timbul pertanyaan, 1). apa alasan penggunaan ponsel di kalangan santri salafi ?, 2), Apa tujuan penggunaan ponsel dikalangan santri salafi ?, 3). Apa manfaat dan dampak penggunaan ponsel di kalangan santri salafi ?,

Dari ketiga rumusan masalah tersebut, maka tujuan penelitian adalah 1). Untuk mengetahui alasan penggunaan ponsel di kalangan santri salafi. 2). Untuk mengetahui tujuan penggunaan ponsel di kalangan santri salafi. 3). Untuk mengetahui manfaat dan dampak penggunaan ponsel di kalangan santri salafi.

Metode yang digunakan untuk memenuhi persoalan ini adalah metode kualitatif , yaitu dengan menggambarkan subjek dan objek penelitian berdasarkan fakta yang ada. Sedangkan teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, dapat disimpulkan bahwa: alasan penggunaan teknologi ponsel dikalangan santri salafi pondok pesantren *Tahfidz* dan *Tilawah Murotilil Qur'an* Kubang Apu Masjid Serang-Banten karan untuk memenuhi kebutuhan informasi mengenai lomba-lomba, MTQ, *Hadroh*, *Qori*, undangan hajatan, sebagai tren gaya hidup dan hiburan. Tujuan penggunaan teknologi ponsel di kalangan santri salafi di Pondok Pesantren *Tahfidz* dan *Tilawah Murotilil Qur'an* di antaranya adalah untuk sebagai sarana untuk menjalin tali silaturahmi dengan teman lama, mencari teman baru lewat media sosial, dan untuk sarana berdakwah. Manfaat dan dampak penggunaan teknologi ponsel di kalangan santri salafi pondok pesantren *Tahfidz* dan *Tilawah Murotilil Qur'an* Kubang Apu Masjid Serang-Banten di antaranya adalah sebagai alat untuk mempermudah komunikasi, mempermudah menghafal dan untuk mencari informasi terbaru. Dan dampaknya adalah Membuat santri malas belajar, mengganggu konsentrasi belajar santri, melupakan tugas dan kewajiban, kurangnya waktu istirahat, menyebarnya berita kebohongan.

**PENGGUNAAN TEKNOLOGI PONSEL DIKALANGAN SANTRI
SALAFI**

(Di Pondok Pesantren Tahfidz dan Tilawah Murotilil Qur'an Kubang Apu
Masjid Serang-Banten)

Oleh :

AKHMAD SOBAN

NIM : 133300382

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. Mohamad Hudaeri, M.A.g

NIP. 19710903 199903 1 007

Hj. Rina Darojatun.,S.Sos.,M.I.Kom.

NIP.19790601 200501 2008

Mengetahui,

Dekan

Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan

Komunikasi dan Penyiaran Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag

NIP. 196311155 199403 1 002

Muhibuddin, M.Si.

NIP. 19700620 199903 1004

